



※本資料は、金融記者クラブ、体協・JOC記者クラブに同時配布しています。

4年連続でスポーツ庁による「スポーツエールカンパニー」に認定！

2021年1月29日

MS&ADインシュアランスグループのあいおいニッセイ同和損害保険株式会社(社長：金杉恭三)は、この度、従業員の健康増進のため、スポーツの実施に向けた積極的な取り組みを行っている企業「スポーツエールカンパニー2021」※1としてスポーツ庁に認定されましたので、お知らせいたします。

1. 背景

当社は「明るく元気な社員がお客さまを全力でサポートする『特色ある個性豊かな会社』」を目指し、全社を挙げて障がい者スポーツをはじめとしたスポーツ支援を展開するとともに、社員の健康増進に向けた取り組みを実施しています。

具体的には、社員が運動する機会の増加を目指し、社内部活動の奨励や全国各地でのスポーツ振興の取り組みなど、地域貢献と連動して展開しています。

とりわけ、今回の「スポーツエールカンパニー2021」認定に関しては、社員参加による以下の取り組みが評価され、4年連続での認定となりました。

2. 当社の社員参加による主なスポーツ取り組み※2

- ①社内部活動の活動奨励
- ②2か月間の歩数達成基準を設定し歩数を記録するウォーキングキャンペーン
- ③全国各地域でのマラソン大会への社員参加

※1【スポーツエールカンパニー2021とは】

スポーツ庁では、従業員の健康増進のためにスポーツ活動の支援や促進に向けた積極的な取組を実施している企業を「スポーツエールカンパニー」として認定します。認定された企業の取組を広く周知することで、他企業への横展開を促し、ビジネスパーソンのスポーツ実施率の向上を目指すとともに、従業員の健康管理を考え戦略的に取り組んでいる企業の社会的評価の向上を図ります。(スポーツ庁HPより抜粋) 詳細は、スポーツ庁ホームページに掲載されています。

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/sports/mcatetop05/list/1399048.htm

※2 対象となる取り組みは以下の通りです

- ・2019年10月22日～2020年11月30日に実施された取組であること
- ・従業員のスポーツ実施に寄与する取組であること(大会への協賛や、スポーツ観戦等は対象外)
- ・企業の(本来)業務内容でないこと

以上

当社は、社会との共通価値を創造し、目指す社会像である「レジリエントでサステナブルな社会」を実現するため、SDGs(持続可能な開発目標)を道しるべとし、地域の皆さまに貢献する活動を行ってまいります。

